

*Le monde doit contrer les «
sanctions oppressives et le
terrorisme flagrant » des États-
Unis contre l'Iran*

Image not found or type unknown

Téhéran, 23 septembre (RHC) Le ministre iranien des Affaires étrangères Hossein Amir-Abdollahian a critiqué la communauté internationale pour son inaction face aux sanctions américaines oppressives contre le peuple iranien, appelant à des efforts concertés pour contrer les mesures inhumaines.

« Les sanctions américaines oppressives sont un acte inhumain et une forme flagrante de terrorisme contre le peuple iranien qui doit être rejeté et combattu par tous », a déclaré mercredi Amir-Abdollahian lors d'une rencontre avec le président du Comité international de la Croix-Rouge (CICR), Peter Maurer, à New York, en marge de la 76e session de l'Assemblée générale des Nations Unies.

En mai 2018, l'ancien président américain Donald Trump s'est retiré unilatéralement d'un accord nucléaire approuvé par l'ONU, qu'il avait signé en tant que membre du groupe P5+1 avec Téhéran en 2015, et a déclenché une campagne de « pression maximale » contre l'Iran.

En réponse, l'Iran a annoncé des mesures correctives, réduisant certains de ses engagements dans le cadre de l'accord, tout en maintenant que les mesures étaient "réversibles" en fonction des actions des autres signataires.

L'envoyé spécial des États-Unis pour l'Iran, Robert Malley, a admis que la campagne de pression maximale contre la République islamique avait « lamentablement échoué » et « nuis aux intérêts américains ».

Soulignant la situation humanitaire actuelle en Afghanistan, Amir-Abdollahian a décrit les efforts incessants déployés par les missions diplomatiques iraniennes dans le pays ravagé par la guerre ces dernières semaines, et a appelé à une aide internationale pour aider à atténuer la situation humanitaire dans ce pays.

« Au milieu de la pandémie de coronavirus et malgré toutes les pressions auxquelles la société iranienne est confrontée ces jours-ci, nous avons essayé de vacciner autant que possible les Afghans déplacés, mais une aide internationale immédiate et sérieuse est nécessaire à cet égard », a déclaré le haut diplomate iranien».

Source IRNA

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/271362-le-monde-doit-contrer-les-sanctions-oppressives-et-le-terrorisme-flagrant-des-etats-unis-contre-liran>



Radio Habana Cuba